



10.01.2017

DB Fernverkehr AG

Arbeitszeit: Wir wollen mehr Verlässlichkeit!

EVG und Gesamtbetriebsrat Fernverkehr fordern: Die Dienstpläne für das Fahrpersonal müssen endlich verlässlicher werden. Mitte Januar werden wir die Verhandlungen zu einer entsprechenden Vereinbarung wieder aufnehmen.

Wir fordern konkret:

- Die genehmigte Einsatzplanung muss eingehalten werden.
- Beschäftigte können jede Änderung der Einsatzplanung ablehnen.
- Unter Beachtung der Einsatzstellenstruktur und der Beschäftigungsgruppen darf eine Schicht 10 Stunden nicht überschreiten.

Abweichungen von der Einsatzplanung müssen auf das absolute Minimum beschränkt werden. Die Kolleginnen und Kollegen im Fahrdienst wollen endlich ihre Freizeit vernünftig planen können!

Mitbestimmen! Mitgestalten! Mit uns!

**Wir leben
Gemeinschaft**



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Klaus-Dieter Hommel
Weilburger Straße 24, 60326 Frankfurt/M.
Tel: 069 75 36 0, www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)